

Tokoh Agama Sasaran Sambang Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon

Agus Subekti - JABAR.MATAPUBLIK.CO.ID

May 20, 2023 - 18:00



KAB. CIREBON - Silaturahmi ke Tokoh Agama ini telah dilaksanakan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan terhadap Tokoh Agama di Masjid Darussalam Desa Babakan Losari. Sabtu (20/05/2023).

Dalam Silaturahmi ke Tokoh Agama tersebut masing-masing kepada Habib Husein bin Mukhsin Al-Attas selaku Pimpinan majelis Sholawat Al Bahiyah, juga kepada H. Tatang Rahmat Santoso selaku Ketua DKM Masjid Nur Rizqi Desa Babakan Losari dan Ustadz Watiriadi selaku Ketua DKM Masjid Darussalam Desa Babakan Losari Kecamatan Pabedilan, dimana ketiga Tokoh Agama tersebut bertemu usai melaksanakan Ibadah Sholat Jumat di Serambi Masjid Darussalam.

Dalam Silaturahmi dengan Tokoh Agama tersebut Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari menyampaikan agar masyarakat melalui Ketiga Tokoh Agama ini dapat di bimbing dalam setiap kegiatan keagamaan agar selalu menjaga kerukunan terhadap semua orang terlebih akan menghadapi berbagai kegiatan politik baik Pemilihan Kuwu, Pemilihan Anggota Dewan dan juga Pemilihan Presiden dan wakil presiden pada tahun 2024 mendatang

Nasehat dan petuah dari Tokoh Agama masyarakat akan lebih memahami tentang perbedaan pendapat dan pilihan adalah sunnatullah dengan prinsip tetap menjaga Kondusifitas dan perbedaan itu tidak perlu di perdebatkan karena itu adalah hak dari setiap orang namun kerukunan adalah suatu keharusan yang mutlak harus dilaksanakan demi terciptanya masyarakat yang aman, tentram dan tetap menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, melalui Kapolsek Pabedilan Iptu Mulyadi, bahwa kegiatan Silaturahmi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) ini adalah suatu kegiatan yang mulia selain dapat bersilaturahmi dengan warga masyarakat juga tokoh Agama untuk meminta bimbingan, nasehat dalam setiap pelaksanaan tugas melayani masyarakat juga dapat memberikan pesan kamtibmas kepada masyarakat untuk dapat disampaikan oleh tokoh Agama dalam setiap kegiatan sehingga Kondusifitas tetap terjaga demi Kenyamanan, kerukunan dan ketertiban bersama.